



**CUMBRE DEL G20** Las mayores potencias del mundo se unen contra el cambio climático a pesar del rechazo de Donald Trump

PÁGINAS 8 Y 9

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR ASUME LA PRESIDENCIA DEL MAYOR PAÍS DE HABLA HISPANA**

## “No tengo derecho a fallar a México”

El nuevo presidente promete un cambio “radical” en el país tras tomar posesión del cargo

“Es un cambio de régimen político”, asegura tras cargar contra el modelo neoliberal

López Obrador insiste en que no perseguirá los delitos de Administraciones previas

LUIS PABLO BEAUREGARD  
JAVIER LAFUENTE, México

Andrés Manuel López Obrador ya es presidente de México. El político, de 65 años, asumió el poder ayer después de cinco meses de transición desde su abrumadora victoria del 1 de julio. En su primer discurso tras la toma de protesta, se

autoproclamó protagonista de un momento estelar de la historia de México. “No inicia un cambio de Gobierno, es un cambio de régimen político. Una transformación ordenada, pacífica y radical”, ase-

guró, después de cargar contra el modelo neoliberal de sus antecesores, incluido Enrique Peña Nieto, quien a pocos metros de él vio cómo su sucesor reprobaba sus grandes reformas a la par que le ga-

rantizaba que no perseguiría posibles delitos durante su Administración. “¡No tengo derecho a fallarle al pueblo de México! Nada material me interesa y no me atrae la parafernalia del poder. Estoy consciente de la gran expectativa que tienen los mexicanos”, concluyó su discurso el nuevo presidente mexicano.

**EDITORIAL** México, ante su destino

PÁGINA 12

PÁGINAS 2 A 7



Andrés Manuel López Obrador, ayer, en el Congreso mexicano, tras pronunciar su primer discurso como presidente. / ALFREDO ESTRELLA (AFP)

El político se ha forjado entre el absolutismo y el pragmatismo

**Un líder contra sí mismo**

JAVIER LAFUENTE, México  
La combinación de una personalidad absolutista y pragmática ha marcado la carrera política del nuevo presidente de México. En estos cinco meses de transición entre el Gobierno de Enrique Peña Nieto (PRI) y el suyo ha conseguido algo que parecía difícil: sembrar aún más dudas sobre quién es y cómo gobernará.

PÁGINAS 4 Y 5

Los simpatizantes confían en recuperar el entusiasmo perdido

**“Hay sensación de esperanza”**

JACOBO GARCÍA, México  
Decenas de miles de simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador celebraron en El Zócalo de la capital mexicana la llegada al poder del primer presidente de izquierda. “Hay sensación de optimismo y esperanza”, aseguraba una seguidora horas antes de los festejos. “En ti confiamos”, le dijo un partidario antes de llegar al Congreso.

PÁGINA 3

El nuevo gobernante abre al público la residencia presidencial

**Los secretos de Los Pinos**

SONIA CORONA, México  
Hasta ayer, entrar a alguno de los seis edificios del complejo presidencial mexicano había sido un privilegio limitado para muy pocos: los expresidentes, sus familias y sus equipos de trabajo. Ayer, el Gobierno entrante abrió al público la que durante 84 años ha sido la casa oficial de los mandatarios mexicanos. Todo un símbolo.

PÁGINA 7

**idealista**

**no me quiero atar**